



11.09.2024 00:00 CEST

## Bergisdorfer CarnevalsClub spendet 3.000 Euro

Beim Tag der offenen Tür am 7. September überreichten die Freunde und Mitglieder des Bergisdorfer CarnevalsClubs eine beeindruckende Spende von 3.000 Euro an unser Kinderhospiz. Diese Summe wurde während der fünften Jahreszeit 2023/2024 mit viel Engagement gesammelt.

Es ist inspirierend zu sehen, wie tief die Verbundenheit des Clubs und seines Publikums mit unserer Arbeit ist. Die tatkräftige Unterstützung wird einen wertvollen Beitrag zur Begleitung schwerstkranker Kinder leisten.

Wir sprechen unseren herzlichen Dank an alle aus, die diese wunderbare Spendenaktion ermöglicht haben. Ihre Großzügigkeit ist für uns ein großes Geschenk!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)